BRIEFING LOGO DESIGN
Auftraggeber:	Prisca Sarasin Kosmetik, Sagerhus, CH-6024 Hildisrieden
Kontakt:	info@pb-kosmetik.ch, 079/ 243 13 60
[bookmark: _GoBack]An:		Design Crowd
Auftrag: 	Design neues Firmen Logo

((BRIEFING DEUTSCH))
Grundlegende Informationen zum Unternehmen
Mein kleines, mit sehr viel Charme und Liebe zum Detail eingerichtetes Kosmetikstudio betreibe ich im schönen, ländlichen Dorf Hildisrieden. Ich biete alle klassischen Behandlungen an, mit Schwerpunkt auf Gesichtspflege, langanhaltende Haarentfernung für (mehrheitlich) Frauen mit Sugar und professionellen kosmetischen Hand-und Fusspflege. Als diplomierte Visagistin biete ich ebenso individuelle Make-up aller Art und arbeite mit einer Auswahl an professionellen Produkten und einer breiten, hochpigmentierten Farbpalette.
Mein Fokus liegt darin, dass ich meine Angebote meinen Kunden gegenüber kompetent, professionell und stets präsent präsentiere und sie dementsprechend umsetze. Es ist mir wichtig, meinen Kunden eine Wohlfühloase im privaten Rahmen zu bieten, in dem sie sich wie zuhause fühlen dürfen.

Zielgruppe
Meine Kunden unterschiedlichstem Alter kommen gerne zu mir in die kosmetische Behandlung. Oft vertrauen sie sich mir komplett an. Es ergeben sich sehr oft gegenseitige Gespräche, bei denen sie sich mit positiver Energie wieder auf den Alltag konzentrieren können. Aus meinem Blickwinkel sind meine Kunden mehr als Kunden. Auch erweisen sie mir grosse Treue, mit ihren Rückmeldungen und weiteren Buchungen setzen sie oft ein Zeichen welches für mein weiteres Wachstum meinerseits zu grosser Dankbarkeit führt.

Markenwerte 
	Zuverlässig








Name des Unternehmens 
Prisca Sarasin Kosmetik
Das Logo soll mit Umbruch auf zwei Zeilen geschrieben werden. Je nach Design linksbündig oder zentriert.
Bitte Vorschläge mit Umsetzungen von kombinierten Klein- und/oder Grossbuchstaben erarbeiten.

Gewünschter Stil
Wortmarke mit allfälligem (nicht zwingend) Zusatzsymbol/Ornament (Entspannung, Ruhe, Entschleunigung, sensibler Touch, Auszeit, Schönheit).
Gut lesbar, klar, feminin.
Schriftart
Mir gefällt die Schrift „Mostra One Regular“, die ich für Fliesstexte in Zukunft brauchen werde (Website). Das Logo muss sich davon abheben und trotzdem stimmig sein.

Beispiel: https://andrea-wiedmer.ch/
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Farbe
Das Logo soll entweder auf weissem Hintergrund und/oder auf Pastell Hintergrund in Gelb/Beige Nuancen gesetzt werden und gut lesbar sein. Eventuell könnte das Logo auf einen hellen Hintergrund mit feinen Ornamenten platziert werden.


((BRIEFING ENGLISCH))
Basic information about the company
I run my small cosmetic studio, furnished with a lot of charm and love for detail, in the beautiful, rural village of Hildisrieden in Switzerland. I offer all classic treatments, with a focus on facial care, long lasting hair removal with sugar for (mostly) women and professional cosmetic hand and foot care. As a certified make-up artist I also offer individual make-up of all kinds with a selection of professional products and a wide, highly pigmented colour palette.
My focus is to present my offers to my customers in a competent, professional and always present way and to implement them accordingly. It is important to me to offer my customers an oasis of well-being in a private setting where they can feel at home.

Target group
My clients of different ages like to come to me for cosmetic treatment. Often they entrust themselves to me completely. Very often we enter into mutual conversations in which they can return to everyday life with positive energy. From my point of view, my customers are more than customers. With their feedback and further bookings they often set an example which leads to great gratitude for my further growth.

Brand values
	Reliable





Name of the company 
Prisca Sarasin Kosmetik
The logo should be written on two lines. Depending on the design, left-aligned or centered.
Please work out suggestions with the implementation of combined lower and/or upper case letters.

Desired style
Word mark with possible (not necessarily) additional symbol/ornament (relaxation, calm, deceleration, sensitive touch, time out, beauty).
Well readable, clear, feminine.

Font
I like the font "Mostra One Regular", which I will need for continuous text in the future (website). The logo has to stand out and still be coherent.
Example: https://andrea-wiedmer.ch/
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Colour
The logo should be set either on a white background and/or on a pastel background in yellow/beige shades and should be clearly readable. Maybe the logo could be placed on a light background with fine ornaments. Just keep it simple.
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